
                  LE PASSE-SIMPLE  (ou  PRETERIT) 
 
 
LES VERBES REGULIERS 
 
                       CANTAR                        COMER                               VIVIR 
 
                        Canté                               Comí                                        Viví 
                        Cantaste                          Comiste                                   Viviste 
                        Cantó                            Comió                                  Vivió 
                        Cantamos                       Comimos                                  Vivimos 
                        Cantasteis                       Comisteis                                Vivisteis 
                        Cantaron                     Comieron                          Vivieron 
 
 
LES VERBES IRREGULIERS 
 

Attention : les prétérits forts ne portent pas d’accents écrits 

 
ANDAR : anduve, anduviste, anduvo, anduvimos, anduvisteis, anduvieron. 
ESTAR : estuve, estuviste, estuvo, estuvimos, estuvisteis, estuvieron. 
TENER : tuve, tuviste, tuvo, tuvimos, tuvisteis, tuvieron. 
HACER : hice, hiciste, hizo, hicimos, hicisteis, hicieron. 
PODER : pude, pudiste, pudo, pudimos, pudisteis, pudieron. 
QUERER : quise, quisiste, quiso, quisimos, quisisteis, quisieron. 
PONER : puse, pusiste, puso, pusimos, pusisteis, pusieron. 
SABER : supe, supiste, supo, supimos, supisteis, supieron. 
VENIR : vine, viniste, vino, vinimos, vinisteis, vinieron. 
DECIR : dije, dijiste, dijo, dijimos, dijisteis, dijeron. 
TRAER : traje, trajiste, trajo, trajimos, trajisteis, trajeron. 
DAR :  di, diste, dio, dimos, disteis, dieron. 
SER et IR : fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron. 
L’auxilaire HABER : retenir simplement la forme « hubo » : il y a eu 
 
LES PARTICULARITES 
 

Verbes en « ucir » ( conducir / traducir)  : conduje, condujiste, condujo, 
condujimos, condujisteis, condujeron. 
 
Attention aux verbes à affaiblissement et à alternance : 
PEDIR : pedí, pediste, pidió, pedimos, pedisteis, pidieron. 
SENTIR : sentí, sentiste, sintió, sentimos, sentisteis, sintieron. 
 
Attention à « MORIR » et « DORMIR » 
Dormir : dormí, dormiste, durmió, dormimos, dormisteis, durmieron  
Morir : morí, moriste , murió, morimos, moristeis murieron. 
 
Attention aux modifications orthographiques : 
-llegué, llegaste …../ comencé, comenzaste…/ leí, leiste, leyó….leyeron. 



                          L'IMPARFAIT  
 
Verbes en AR : terminaison en ABA 
ex : escuchaba , escuchabas, escuchaba , escuchábamos, escuchabais , 
escuchaban . 
 
Verbes en ER et IR : terminaison en ÍA 
ex : solía, solías, solía, solíamos, solíais, solían  
 
3 irréguliers seulement : 
 
Ser : era, eras, era, éramos, erais, eran 
Ir : iba, ibas, iba, íbalos, ibais, iban 
Ver : veía, veías, veía, veíamos, veíais, veían. 

 
 
 
 

                                             LE PASSE-COMPOSE 
 
Il se forme avec l’auxiliaire HABER au présent + la participe-passé du verbe 
concerné : 
 
Haber au présent : he, has, ha, hemos, habéis, han 
Participe passé : verbes en AR = ado    verbes en ER/IR = ido   
 
Exemples : he comprado  /  ha comido /  hemos vivido. 
 
Attention : le participe-passé ne s’accorde jamais  (au passé-composé) 
ex : las cosas que has vivido. 
-Par contre, quand il sert d’adjectif, il s’accorde. 
Ex : las cosas vividas  / las personas muertas 
 
Les participes passés irréguliers : 
 
Abrir : abierto / Decir : dicho / Escribir : escrito / Hacer : hecho  
Morir : muerto / Poner : puesto /  Romper : roto / Ver : visto 
 Volver : vuelto / Descubrir : descubierto / Imponer : impuesto. 

 


